

Remitente Esteban Gabriel Flores <estebangabrielflores81@gmail.com>
Destinatario <audienciasambiente@mendoza.gov.ar>
Fecha 2024-09-17 21:23



Soy Esteban Gabriel Flores. Vivo en la ciudad de Mendoza Argentina.
Escribo para manifestar mi descontento con lo que están haciendo con mi Mendoza. La Mendoza de todos. Del futuro. Viví en una ciudad destruida por la megaminería. Estoy hablando de la ciudad de Copiapo, Chile. En unos cuantos años seremos un vivo ejemplo como lo es hoy esa ciudad de Chile.

Mi mensaje es el siguiente:

-NO queremos MEGAMINERÍA METALÍFERA EN MENDOZA.

- Conocemos lo que sucede en otras provincias y países megamineros

-Peligra la matriz productiva agro ganadera. Agroecología.

-Basta de extractivismo.

-Dudamos de los controles y de la palabra de los gobiernos.

-Vulnera leyes vigentes y ampliamente debatidas y conquistadas, como la 7722 y la Ley de Glaciares.

Atenta contra derechos humanos. Derecho a vivir en un ambiente sano (nosotros y generaciones futuras).

TAMBIEN.El proyecto presenta enorme vacíos de información que debieran ser evaluados antes de proseguir.

YO DIGO NOOO AL PROYECTO MEGAMINERO EN MENDOZA

NOOO MALARGÜE DISTRITO MINERO OCCIDENTAL.



Gobierno de la Provincia de Mendoza
República Argentina

Hoja Adicional de Firmas
Anexo

Número:

Mendoza,

Referencia: AUDIENCIA PUBLICA- GABRIEL FLORES EX-2024-03259557- -GDEMZA-MINERIA

El documento fue importado por el sistema GEDO con un total de 1 pagina/s.